

## **Auslandssemester an der Ilia State University, Tbilisi, Georgien im WiSe 2017/18 für Master-Studierende der Philosophischen Fakultät**

Im Rahmen einer neuen Erasmus+ Projektpartnerschaft mit der Ilia State University, Tbilisi, Georgien, die von Prof. Dr. Raphaela Averkorn (Jean Monnet Chair "ad personam", Lehrstuhl für Mittlere und Neuere Geschichte) koordiniert wird, besteht die Möglichkeit eines geförderten Auslandssemesters im Wintersemester 2017/18 (2 Plätze).

Jede/r Studierende wird mit einem Stipendium für vier Monate sowie einer einmaligen Reisekostenpauschale unterstützt.

Alle Studierende erhalten Unterstützung bei der Wohnungssuche von Seiten der Ilia State University und organisatorische Hilfestellung sowohl in Siegen als auch in Tbilisi.

Studierende in Tbilisi können zahlreiche Lehrveranstaltungen in englischer Sprache besuchen, Ressourcen der Universität, des ansässigen Forschungszentrums sowie der Bibliothek nutzen und dort z.B. ihre Abschlussarbeit verfassen.

Besuchte Kurse werden auf der Basis eines Learning Agreement und eines Transcript of Records in Siegen anerkannt.

Das gesuchte Profil:

Master-Studierende der Philosophischen Fakultät (Geschichte, Social Sciences, Roads to Democracy (ies)) mit einem Interesse für den Südkaukasus, einem guten Notendurchschnitt und guten Englischkenntnissen (mindestens B2).

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an [erasmus@geschichte.uni-siegen.de](mailto:erasmus@geschichte.uni-siegen.de) mit Kopie an [ipeggs@phil.uni-siegen.de](mailto:ipeggs@phil.uni-siegen.de).

Bitte reichen Sie folgende Unterlagen im PDF Format ein: Motivationsschreiben, aktuelle Notenübersicht, B.A. Zeugnis, Nachweis der Sprachkenntnisse.

Bewerbungsschluss ist der 1. Mai 2017.

Bitte senden Sie Ihre Bewerbung an: [erasmus@geschichte.uni-siegen.de](mailto:erasmus@geschichte.uni-siegen.de) und in Kopie an [ipeggs@phil.uni-siegen.de](mailto:ipeggs@phil.uni-siegen.de).

## **Semester abroad at the Ilia State University, Tbilisi, Georgia – Winter Term 2017/18, available for Master students of the Faculty of Arts and Humanities**

Within the new Erasmus+ partnership with the Ilia State University, Tbilisi in Georgia, coordinated by Prof. Dr. Raphaela Averkorn (Jean Monnet Chair "ad personam", Chair of Medieval and Modern history), the possibility of funded scholarships for a semester abroad is given (2 places).

During the semester abroad, students will receive a scholarship for a duration of four months and a travel lump sum.

Scholarship holders will receive help by our partners at the Ilia State University in finding accomodation and general organizational help from Siegen and Tbilisi.

In Tbilisi, students will be able to attend various courses in English, they can use the resources of the University, the research institutions and the library in order to prepare the final thesis.

Attended courses will be recognized in Siegen on the basis of a learning agreement and a transcript of records.

Requested profile:

Master students of the Faculty of Arts and Humanities (History, Social Sciences, Roads to Democracy (ies)), with a focus on the South Caucasus, a good average grade and high proficiency in English (at least B2).

In the case of further questions please contact: [erasmus@geschichte.uni.siegen.de](mailto:erasmus@geschichte.uni.siegen.de) and in copy [ipegs@phil.uni-siegen.de](mailto:ipegs@phil.uni-siegen.de).

Please hand in the following documents as a PDF file:

A letter of motivation, copy of the B.A. certificate, a copy of the actual Transcript of Records (M.A.), language certificate.

Deadline: 1<sup>st</sup> of May 2017

Please send the application to [erasmus@geschichte.uni-siegen.de](mailto:erasmus@geschichte.uni-siegen.de) and a copy to [ipegs@phil.uni-siegen.de](mailto:ipegs@phil.uni-siegen.de).